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VERBALE della seduta del 28 marzo 2019 ore 15:30-16:45 

Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 

Bottici Cristiano, Bertocchi Barbara, Del Nero Daniele, Guadagni Gabriele, Raffo Daria, 

Vannucci Andrea. 

Partecipa il Dirigente Vitale Guirardo, il Presidente della Pro-loco Avenza Biggi Sasha, il Sig 

Di Pierro Pietro. 

Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 

Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 

2 Audizione Pro-Loco Avenza; 

3 Varie e d’eventuali 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente:  

Non è stato approvato nessun verbale precedente. 
2) Audizione Pro-loco Avenza  

3) Creazione ambito turismo. 

 

Bassani dichiara che la Commissione in data odierna si è riunita per ascoltare i 

rappresentanti della pro loco di Avenza, che hanno chiesto di conferire con la 

Commissione, per esporre le problematiche concernenti, l’organizzazione e allo 

svolgimento delle manifestazioni sul territorio di Avenza. 

Biggi dichiara che la Pro-loco si trova in estrema difficoltà nell’organizzazione delle 

manifestazioni del Carnevale profano e Medioevalis. Fino ad oggi sono riusciti ad 

organizzare le attività grazie ai finanziamenti arrivati dal Comune tramite la 

compartecipazione 70%- 30%. Oggi ciò non è più fattibile. Le spese sono aumentate e 

le risorse diminuite. C’è rischio se non viene trovata una soluzione immediata che salti 

Medioevalis prevista per la seconda settimana di Luglio.  Chiede, quindi, alla 

Commissione se sia possibile stipulare, come viene già fatto ad esempio a Fivizzano per 

“Sapori”, una Convenzione per affidamento alla Pro-loco della gestione in nome e per 

conto del Comune di parte dell’organizzazione delle manifestazioni citate in 

precedenza. Dichiara, inoltre di essere dispiaciuto della mancanza all’incontro odierno 

dell’Assessore.  

Vitale risponde, che Fivizzano, a differenza del Comune di Carrara è titolare della 

manifestazione, e quindi ha effettuato un affidamento di servizio, cosa che il Comune di 

Carrara non può fare non essendo titolare delle manifestazioni in oggetto. Ciò che va 

comunque rivisto è il Regolamento ormai datato, nel quale sarebbe utile inserire il 

contributo istituzionale per la compartecipazione delle spese come ad esempio bollette. 

Bassani dichiara che per quanto riguarda il regolamento, il dirigente di riferimento per 

la revisione è il Dott. Boldrini e quindi la Commissione di riferimento è la Commissione 

1. Essendo lui membro della stessa riferirà in merito. Per quanto riguarda la 

convenzione dichiara che sarà premura della Commissione pensare di iniziare subito i 

lavori in merito. 

Vannucci dichiara che il Comune si dovrebbe fare carico delle manifestazioni sostenute 

dalla Pro loco di Avenza “Carnevale Profano” e "Medioevalis”. 
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Del Nero dopo aver riassunto la volontà della Pro Loco, dichiara che l’Assessore deve 

portare la questione in Giunta  comunale al più presto per trovare le risorse necessarie. 

Chiede le tempistiche per far sì che Medioevalis venga fatta a luglio. 

Biggi dichiara che la Pro Loco debba conoscere nel tempo più breve possibile le 

intenzioni del Comune. I finanziamenti devono arrivargli entro fine maggio. 

Andreazzoli dichiara che l’Amministrazione si deve subito attivare per individuare il 

percorso da intraprendere. 

Vannucci ribadisce che ormai a due anni dal mandato l’Amministrazione debba sapere 

cosa intenda fare. Sicuramente necessita una convenzione e un passaggio con 

l’Assessore Forti. 

Guadagni esce alle 16:20. 

Bassani ringraziando tutti i partecipanti, dichiara che conferirà con l’Assessore e 

programmerà un’altra Commissione in merito fra una quindicina di giorni. 

Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 

    

                 F.to.            F.to   
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